

MEINE HEIMAT...



Hospiz Haus Brög zum Engel

Großzügige Spende von Dr. Oesterle-Stiftung

LINDAU – Mit großer Freude nimmt das Hospizzentrum Haus Brög zum Engel e.V. am 11. Dezember 2025 eine Spende in Höhe von 10.000 Euro von der Dr. Eberhard Oesterle Stiftung entgegen. Diese großzügige Unterstützung ist für das Hospiz von besonderer Bedeutung und wird mit großer Dankbarkeit angenommen.

Gerade in den ersten Monaten des Jahres 2025 stand das Hospizzentrum vor großen Herausforderungen: Ein erheblicher Personalmangel führte dazu, dass nicht alle Betten belegt werden konnten, was mit finanziellen Einbußen verbunden war. Umso wertvoller ist diese Spende, da sie dazu beiträgt, die entstandenen Defizite abzufedern und die wichtige Arbeit des Hospizes nachhaltig zu sichern.

Die Zuwendung der Dr. Eberhard Oesterle Stiftung ist nicht nur eine finanzielle Hilfe, sondern auch ein starkes Zeichen



Martina Roder, Maja Dornier, Dr. Oesterle, Sabine Himmel

FOTO: MARTINA RODER

der Anerkennung und Wertschätzung für die tägliche, engagierte Begleitung schwerstkranker Menschen und ihrer Angehörigen. Sie gibt dem gesamten Team Mut und Zuversicht, den eingeschlagenen Weg auch in

herausfordernden Zeiten weiterzugehen.

Das Hospizzentrum Haus Brög zum Engel e.V. bedankt sich herzlich für dieses Vertrauen und die wertvolle Unterstützung. (lopo)